

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 2. März 2017

ENO wechselt Wasserzähler in Mainhausen

Die Energienetze Offenbach GmbH (ENO) wechselt auch in diesem Jahr wieder Wasserzähler in der Gemeinde Mainhausen. Die Arbeiten sollen am 1. März 2017 beginnen und voraussichtlich am 28. April 2017 enden.

Laut ENO werden die Mitarbeiter des Regionalverbandes ohne Vorankündigung die Hauseigentümer besuchen, um den Zähler auszutauschen.

Sollte der Eigentümer nicht zu Hause sein, erhält er eine Nachricht, mit der Bitte einen Termin zu vereinbaren. Die ENO-Mitarbeiter können sich mit einer Firmenkarte samt Foto ausweisen. Die ENO ist ein hundertprozentiges Tochterunternehmen der Energieversorgung Offenbach AG (EVO).